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１月 7日  賀詞交歓会　
１月 9日  卓話　宇多村海児会員
　　　　　　　 斎藤修弘会員
１月16日 クラブフォーラム③
１月23日 卓話
　　　　 新世代インターアクト委員会
１月30日 新年例会
　　　　 於：恵比寿亭 
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　皆さん、こんにちは。会長挨拶をさせて頂きます。
　本日は、国際ロータリー第2770地区ガバナー渡邊和良様、ようこそ
おいでいただきありがとうございます。また、第5グループガバナー補
佐星野一雄様には先週に引き続きおいでいただきありがとうございま
す。地区副幹事斉藤様、第5グループガバナー補佐幹事本田様ご出席頂
きありがとうございます。よろしくお願い致します。
　会員の皆様には、公式訪問例会、そして引き続きクラブ協議会と長
時間になりますが、よろしくお願いします。
　渡邊ガバナーのお父様は1974-75年度渡邊道夫様です。直前ガバナ
ーの田中徳兵衛様に続き親子二代でのガバナーをされています。
　例会前には、渡邊ガバナー、星野ガバナー補佐に同席を頂き、会長
幹事懇談会という時間頂きました。たくさんのご指導を頂き、クラブ
の活性化に活かしたいとおもいます。
　このあと渡邊ガバナーより貴重な卓話を頂きます。例会終了後は、
移動して頂きクラブ協議会で各委員長さんより委員会方針及び計画、
実施方法を発表して頂き、ガバナーより適切なご指導を賜りたいと思
いますのでよろしくお願いします。
　先週の会長挨拶で話しました、RIのホームページのロータリー・ニ
ュース：2013年1月30日「カムリーバンク修復費の募金にご協力を」
を、今日はプロジェクターがありますので皆さんでご覧頂きたいと思
います。
 
Friendship was the foundation rock on which Rotary was built, 
and tolerance is the element which holds it together. 
 ‒Paul Harris
 
　RIの今月の会長メッセージを、もう一度読んで頂きたいと思います。
ご寄付については、事務局にお申し出ください。
以上をもちまして、会長挨拶とさせて頂きます。本日も、よろしくお
願いします。

第２520回　例会
２０１3 .12.12

関口　和夫会長

ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を
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例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
例会場　東武バンケットホール４F（ポリアス）

事務所　　〒362-0035　埼玉県上尾市仲町1-8-31　新和エクセルビル303
ＴＥＬ/ＦＡＸ　048-775-7788　　

上尾市民体育館で行われた【女子バレーボール試合観
戦・応援】上尾メディックス vs大野石油広島オイラーズ
に行ってきました。試合は上尾メディックスがフルセット
の末、3-2で勝利しました。

出席　　会員数　　３５　　　出席数　　24
欠席　　欠席数　　11　　　（％）　　68.57
前々回確定　　　　　　　　　欠席数 　　2
修正（％）　 　 94.29  　　　  （Ｍ・Ｕ）       9

スマイルスマイル ４1,０００円

第２521回　例会
２０１3 .12.21
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井上　清 100.00% 100.00%
宇多村　海児 100.00% 100.00%
大木　保司 100.00% 100.00%
大塚　崇行 100.00% 100.00%
大塚　信郎 100.00% 100.00%
岡野　晴光 100.00% 100.00%
尾花　正明 100.00% 100.00%
神田　博一 75.00% 71.00%
吉川　公夫 100.00% 100.00%
久保田　勲 100.00% 100.00%
古賀　昇 100.00% 90.00%
小林　邦彦 100.00% 100.00%
齋藤　重美 100.00% 100.00%
齋藤　哲雄 100.00% 100.00%
斎藤　修弘 100.00% 100.00%
齋藤　博重 100.00% 100.00%
島村　健 100.00% 100.00%
須田　悦正 100.00% 100.00%
関口　和夫 100.00% 100.00%
武重　秀雄 100.00% 100.00%
富永　建 100.00% 100.00%
長沼　大策 100.00% 100.00%
名取　勝 100.00% 95.00%
沼尻　克美 50.00% 62.00%
野瀬　将正 100.00% 100.00%
萩原　修 100.00% 85.00%
樋口　雅之 100.00% 100.00%
深澤　圭司 75.00% 95.00%
藤村　作 100.00% 100.00%
細野　宏道 100.00% 100.00%
宮島　亜矢子 75.00% 61.00%
村岡　武仁 100.00% 100.00%
横山　泰史 50.00% 82.00%
吉野　丈朗 25.00% 34.00%
渡邉　清 75.00% 80.00%
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AGEO ROTARY CLUB

幹　事　報　告

　皆さんこんにちは。
◆はじめに12月5日の理
事会報告からいたします。
１月のプログラムで、１
月７日にこの場所で賀詞
交歓会が行われます。
◆インターアクト、訪日団の日程が、1月11日（土）
～16日（木）までと決まりました。新世代インター
アクト委員会の須田委員長をはじめ委員の皆様はよ
ろしくお願いいたします。
◆「第24回　障がい者作品展示即売会」の日程は2
月15日（土）～18日（火）の４日間、丸広百貨店
で行われます。社会奉仕委員会の横山委員長を中心
として、皆様のご協力をお願いいたします。
◆12月26日（木）の今年の最後の例会は、時間変
更でクリスマス例会となっています。また年次総会
も行われますので皆様のご出席をお願いいたします。
◆12月11日、第５グループの会長幹事会が行われ
ました。本日もお越しいただいている星野ガバナー
補佐から、11月に行われた地区大会のお礼をいただ
きました。そして当クラブ・村岡パスト会長による
尺八演奏に対して感謝のお言葉をいただきました。
◆3月5日、第５グループのインターミーティングが
行われます。16:30より上尾駅のコンコースでポリ
オ撲滅の募金活動を行い、その後、当東武バンケッ
トに於いて式典ならびに懇親会を行います。こちら
は改めてまたご報告させていただきます。
以上で幹事報告を終了させていただきます。ありが
とうございました。

齋藤哲雄幹事

委員長報告
ロータリー情報委員会　大塚崇行委員長

　すでにご案内のとおり、
情報委員会を12月19日、
18:30からコンテンポラ
リー1684で開催させて
いただきます。すでに11
名の方にご出席のお返事
をいただいていますが、まだお返事いただいていな

い方もご参加いただければと思います。クラブ研修
リーダーの尾花パスト会長と内容を練って充実させ
たいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたし
ます。

例会主題　ガバナー公式訪問

第2770地区　ガバナー渡邊和良様

　皆さんこんにちは。はじ
めに、ガバナーになるため
に研修をしますので、そこ
から皆さんにご紹介をした
いと思います。現在世界に
ロータリアンは122万人ほ
どいまして、537地区に分かれています。その537地区
の代表であるガバナーエレクトが今年１月にサンディエ
ゴに集まりましてガバナー研修をしてきました。ガバナ
ーエレクト及び配偶者が集まるので1100人近くになり
ますが、そこにRI理事・役員も集まり国際協議会が開か
れました。ロータリーは世界各国による組織ですが、特
にアメリカでは白人圏が少なくなって、ヒスパニックや
黒人が多くなったと言われますが、そういった方は目立
たなかったですね。写真には田中作次（直前）RI会長と
ロンD.バートンRI会長が写っています。この時点で世
界でロータリーが存在する国および地域の国旗が入場
して、国際協議会がスタートします。田中作次直前RI会
長は新世代について約30分、英語でスピーチされま
した。ガバナー研修、国際協議会は8:30～17:30ま
で行われるのですが、ポリオ撲滅朝食会は6:00～
8:00まで行われました。国際親善晩餐舞踏会では田
中作次RI会長の近くに座らせていただきました。

表　彰

RIテーマと地区運営について

大塚パストガバナーにポール・ハリス・ソサエティ
から認証状が届いていますのでお渡しいたします。

AGEO ROTARY CLUB
夜はホームホスピタリティナイトに参加し、サンデ
ィエゴロータリークラブの会員に質問しました。会
員は500人いるそうです。会長は１年間に会員を自
宅に10回、50人ずつ招いてパーティを開くそうで
す。メンバーになるための会費は500ドル（５万円）
だそうです。ただし500ドルの中には昼食代が含ま
れていなくて、その都度自分で払うそうです。日本
とアメリカのロータリークラブの大きな違いは、ア
メリカのクラブには事務局がないことです。会長と
奥様が事務作業を行います。連絡はEメールで、会
報はなくてクラブの内容はホームページへ掲載にな
っています。ですから会費が安いんですね。事務局
があるところはあるかもしれませんが、こちらのク
ラブにはありませんでした。この地区と当地区は
VTTプログラムで、サンディエゴ地区にアルツハイ
マーの勉強で医療関係の方を送るプログラムが進ん
でいます。この会員はずっとサンディエゴクラブの
会長になりたかったそうですが、ずっとなれません
でした。それは、会長希望者が多いからです。会長
はその都度選挙で決まるそうです。またプログラム
でサッチャー・イギリス故首相を招いたことがあっ
たそうです。サッチャー故首相の公演のお礼は無料
だったそうです。アメリカのロータリークラブは奉
仕団体なので、そこに来る方は報酬を要求しないと
いうのがきまりだそうです。参考にしてください。
　国際協議会でのテーマですが、新世代奉仕が大き
なテーマでした。アメリカからトルコに青少年交換
プログラムをした方は、これほど素晴らしいプログ
ラムはほかにないと言っていました。その方は帰っ
てきてローターアクトの会長をしています。アメリ
カに行って思うことは、日本のロータリアンは原稿
をもって読みますが、アメリカではそれが許されま
せん。目と目を見てスピーチをします。まったく飽
きないような内容です。日本は棒読みの方が多いの
で、将来日本も考えなければいけないなぁと思いま
した。将来国を担う、ロータリアンになる青少年を
指導者として育ててくださいというのも大きなテー
マでした。
　またポリオ撲滅運動も最優先課題として大きなテ
ーマでした。ポリオワクチンは60セントです。
WHOの事務局長が、ポリオ撲滅は99％できている、
それはロータリークラブの貢献のおかげと、非常に
ロータリーを賞賛してくださいました。現在もま

だポリオが発症しつづけている常在国はパキスタン、
ナイジェリア、アフガニスタンです。ポリオは人か
ら人に感染する伝染性の病気です。かつては世界で
35万件も発症されていたものが、ロータリークラブ
の貢献もあって2011年には650件に減らすことが
できました。2012年には223件です。ただし2013
年10月末は、常在国からの発症は減ったのですが、
今まで根絶国だったソマリア174件、ケニア14件、
エチオピア6件、南スーダン3件、カメルーン1件、
発症してしまいました。ロータリーでは2014年に
はポリオを撲滅できるという予測をたてているので
すが、これから皆様方からの10億ドル程度の寄付金
がないと、ワクチンが足らないという検証になって
いるようです。ぜひとも皆さんのご支援をお願いし
たいと思います。
　今年度のRI会長はロンD.バートンさんというオク
ラホマ州からでた弁護士です。Engage Rotary , 
Change Livesというテーマを掲げました。日本語
にすると、「ロータリーを実践し　みんなに豊かな
人生を」ということになります。このEngage（エ
ンゲージ）とは、婚約する、何かをする義務を自分
に負わせる、何かと噛み合うという意味があります。
　会長メッセージを要訳しますと、ロータリーに情
熱を傾け、ロータリーの中核となる価値観を重んじ
ながら、寛容の精神、高潔性、倫理基準を保ちつつ、
地域社会や世界の人々に人道的奉仕活動を実践して
ください。そうすれば支援を求めている人々に素晴
らしい影響が与えられ、彼らの人生を豊かにするこ
とができます。そして何よりも、ロータリアン自身
の人生がいちばん豊かになるでしょう。超我奉仕と
いう言葉がロンD。バートンさんのテーマであると
いうことを仰っていました。その他の目標、運営方
針は年度計画書の通りです。

渡邊ガバナー ありがとうございました。


